

Un bilan positif chez les Fabrigands



Sous le soleil des Fabrigands : les membres en partance et les nouveaux arrivants au conseil d'administration de l'association.

Les Fabrigands se sont réunis en assemblée générale à la fin du mois de juin.

Ils étaient nombreux, malgré le temps pluvieux, à prendre connaissance des aménagements réalisés en 2020 : espace de stockage, installation d'ateliers, arrivée de trois entreprises. La création de la salle associative a débuté avec en toile de fond, la rénovation du système électrique et des travaux d'isolation. Olivier Ethève a pu prendre ses marques comme responsable administratif et financier à mi-temps. La vie du Tiers-lieu, en 2020, sans avoir été normale, a suivi son cours avec quelques résidences d'artistes, le marché du vendredi, des propositions artistiques, le festival d'automne et quelques actions de formation.

Les différents espaces - bureau et coworking - ont pu être loués.

Développer une dimension formation

L'année 2021 est bien entamée et les différents travaux se poursuivent activement. Deux nouvelles entreprises s'installent. De grandes orientations se dessinent. Une convention entre la Compagnie idéosphère, propriétaire de la FabriK et résidente, et l'association des Fabrigands est à l'étude dans le but de définir les rôles et lieux d'action de chacun. Les acteurs souhaitent voir se développer la dimension « formative » du tiers-lieu : un lieu de formation, allant du partage de matériel et de compétences, jusqu'à l'organisation de formations qualifiantes. Pour cela, ils ont sollicité une aide d'État dans le cadre du programme « Fabriques de territoire ». Elle permettrait d'envisager le recrutement d'un facilitateur à mi-temps pour l'accueil du public, l'organisation des activi-

tés et favoriser les liens entre les différents acteurs. Le temps de travail d'Olivier Ethève pourrait aussi être élargi. La relance de la gouvernance par commissions et l'organisation de différentes animations qui jalonnent l'année (résidences, « Jeudis, je fais », le marché, le festival d'automne) sont au programme.

Le bilan financier est globalement à l'équilibre sans être déficitaire. Il est en hausse par rapport à 2019 comme le prévisionnel 2021. Les acteurs font le constat d'un besoin en trésorerie. Le bureau de l'association étudie les différentes solutions à mettre en œuvre pour y pallier. Le conseil d'administration s'est renouvelé : quelques entrants ont sauté le pas. Aurore Lambert et Rachel Létang ont choisit de quitter le bureau.

Informations/adhésion :
facebook.com/lesfabrigands
Tél. 05.49.70.62.74.